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Dott. Enrico Galardi 

Al Sindaco Alessandro Donati 
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Interrogazione del Movimento 5 Stelle Colle di Val d'Elsa avente per oggetto 

“Situazione  pulizia e decoro  inerenti il  guano di piccione” 

 

 

PREMESSO CHE 

 

Nel consiglio del 04/02/2020 è stata presentata una mozione  del M5S di Colle Val 

D'Elsa  che chiedeva di intervenire per cercare di risolvere il problema dei piccioni 

che sporcano molte zone di Colle e oltretutto corrodono le mura dei palazzi antichi 

e non sono una bella immagine. La mozione fu approvata all'unanimità dal 

Consiglio comunale.   

 



CONSIDERATO CHE 

 

Nonostante l'approvazione della mozione e gli interventi dell'amministrazione per 

ridurre la presenza dei piccioni, questi ultimi  risultano essere sempre presenti 

continuando a sporcare in ogni dove  e in alcuni marciapiedi risulta addirittura 

difficile camminare a causa del guano. 

CHIEDE AL SINDACO E ALLA GIUNTA 
 

Di illustrare le azioni che l'amministrazione intende portare avanti per ridurre la 

presenza dei piccioni e soprattutto cosa intende fare per mantenere pulite le mura e 

le strade di Colle che sono particolarmente colpite dal guano di piccione. 

 

 

 

  

 Monica Sottili 

Consigliere Movimento 5 Stelle Colle di Val d'Elsa 

 

 

 

 

 

 


